

Anaga Trail Solidaria VIRTUAL

La Fundación Santa Cruz Sostenible pone en marcha la ANAGA TRAIL SOLIDARIA 2020.

Un evento en formato virtual a disposición de los participantes interesados y que podrán realizar de forma individual desde el 15 de diciembre al 10 de enero. Se trata de una actividad deportiva de participación individual, que nace con la intención de ofrecer una alternativa teniendo en cuenta la situación actual provocada por la crisis sanitaria.

Fecha de realización: del 15 de diciembre de 2020 al 10 de enero de 2021.

Recorrido: Salida desde el comienzo del Barrio de la Alegría para subir por el asfalto hasta el sendero que nos llevara a Pico del Inglés (la mayor altura del Macizo de Anaga, 979 m.). Antes de llegar al mismo tomamos el desvío a Catalanes y después de pasar por la Fortaleza bajamos hacia Valleseco hasta la meta que estará situada junto a la nave del muelle Cory.

El plazo de inscripción será del **1 al 27 de diciembre de 2020** o hasta que se agote el cupo máximo de participantes. La inscripción con derecho a un dorsal virtual para participar en la carrera será a cambio de un juguete que la organización se encargará de distribuir en colaboración con Cruz Roja entre familias necesitadas. **La recogida de juguetes será los días 26 y 27 de diciembre entre las 8:00 y las 14:00 horas** en la nave del muelle Cory, junto a la entrada de Valleseco, lugar habitual de llegada de la Anaga Trail Solidaria.

En el momento de formalizar la inscripción por la plataforma de Gesport Canarias, los participantes recibirán con la confirmación de la misma un dorsal virtual que podrán descargarse o compartir en redes.

La organización publicará el track oficial del recorrido y los participantes inscritos podrán realizar la carrera libremente entre los días 15 de diciembre y 10 de enero de 2021. Para ello será imprescindible contar con un dispositivo GPS o móvil. Una vez finalizada su carrera el corredor deberá subir a su Zona Privada en la plataforma donde realizó la inscripción el enlace del recorrido realizado en formato KML, Strava, Garmin Connect, etc, con los datos de su recorrido para que la organización pueda comprobar la realización del correcto y completo trazado, y el tiempo empleado. El participante podrá realizar y subir su recorrido las veces que desee dentro del plazo establecido.

Los recorridos validados y los tiempos realizados serán publicados en la web de clasificaciones del evento que se actualizarán periódicamente. En esta web todos los corredores inscritos que logren finalizar la prueba podrán consultar su resultado y tendrán a su disposición un diploma digital con su tiempo de carrera.

Inscripción

Las inscripciones se realizarán a través de la web **www.gesportcanarias.com** donde encontrarán un enlace a la plataforma de inscripción así como información de la prueba, recorrido, enlace a resultados, etc.

El periodo de Inscripción será desde el martes 1 de diciembre hasta el domingo 27 de diciembre o hasta que se agoten las plazas disponibles.

Localización de la Llegada de la prueba y entrega de juguetes

